

Yemen: Al menos 180 personas han muerto por epidemia de cólera



Saná, 15 may (EFE).- Al menos 180 personas han muerto por la epidemia del cólera en las últimas tres semanas, informó hoy el Ministerio de Sanidad del Gobierno en Saná, controlado por los rebeldes hutíes.

En un comunicado, las autoridades sanitarias elevaron a 11.000 los casos registrados con diarrea aguda e el país árabe, desde el 27 de abril.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/129800-yemen-al-menos-180-personas-han-muerto-por-epidemia-de-colera>



Radio Habana Cuba